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Protokoll der  
Jahreshauptversammlung 

 des VÖB 
vom 24. August 2021 

 
 
 
Um 16:30 Uhr sind 17 Vereine anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist daher nicht gegeben 
und der Beginn der Jahreshauptversammlung wird abgewartet. 
Um 16.45 Uhr sind 20 von 27 Vereinen vertreten, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 
Alle Anwesenden wurden gemäß der 3G-Regel überprüft und sind gegen Covid-19 
geimpft. 
 
Damit begrüßt Obmann-Stv. Wolfgang Rohr die Teilnehmer und eröffnet die 
Jahreshauptversammlung 2021.  

Die Teilnehmer: 
Verein Vereinsvertreter 
BBSV Fiala, Meisel, Veitschegger 
BKA - 
BOR Höfler 
BRZ Mocilac 
BTTC - 
FJB Preihs 
FLO - 
FSF Baschiera, Henzel 
HIZO Cerny 
KHR - 
KOM Kloiböck, Kristan 
KÖST Rohr, Paltl 
KSVUW Pils, Rauch 
KSV-HG Peterseil, Schuster, Bauer 
KSV-WN Stadler 
LAND Sobotka 
LENZ Holzmann 
NFS Welles 
OLY - 
ÖNB Mörth 
OWS Kurz, Leeb 
POST Eder 
SKH Schönweiler, Stromer 
SU 9 Gotthart 
SVSM - 
THEA - 
WILI Klauda, Mikyska 

 
Obmann-Stv. Rohr erinnert an die verstorbenen TT-Freunde und ersucht die 
Vereinsvertreter sich für eine Trauerminute zu erheben. 
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Für die Benutzung des Saales in der Hinteren Zollamtsstraße geht der Dank an den 
Verein BRZ, vertreten durch Herrn Baschiera. 
 

Pkt.1 - Abstimmung über die Tagesordnung 
Zur vorliegenden Tagesordnung gibt es keine Wortmeldungen. 
Diese wird ohne Gegenstimmen oder Stimmenthaltungen angenommen. 
 

Pkt.2 - Bericht über das abgelaufene Spieljahr 
MUBA Alexander Preihs freut sich über das persönliche Treffen Angesicht zu Angesicht: 
 

Aufgrund der Covid-19 Pandemie musste die Meisterschaft 2020/2021 mit 
02.11.2020 abgebrochen werden. Der Lockdown dauerte bis 19.05.2021, mehr als 
7 Monate. 
Es konnten nur 160 von 568 Spielen durchgeführt werden, also rund 28%. 
Wie schon in der Meisterschaft 2019/2020 gab es keine Wertung, daher auch keine 
Meister oder Absteiger. Eine Preisverteilung entfällt. 

Pkt.3 - Bericht des Kassiers 
Kassier Wolfgang Peterseil berichtet: 

 
Wir hatten ein Saldo aus dem Spieljahr 2019/2020 von € 5.548,23 
Neuer Saldo per 19.08.2021 sind € 5.585,65. 
7 Verein hatten zum Termin 31.07.2021 noch Gebühren offen. Im August wurden 
die Gebührenvorschreibungen dann positiv abgeschlossen. 
 
Einnahmen hatte der Verband € 416,26 (davon € 290 durch Mitgliedsbeiträge, 
weiters Bussen u. Zinsen). 
Einnahmen, die der Verband nicht vorgeschrieben hat (Nenngebühren u. Spieler-
Cards), belaufen sich auf € 1.513,- 
 
Ausgaben hatte der Verband € 378,84 (Webspace, Cloudspeicher, Bank- u. 
Portospesen)  
 
 

Zum Bericht des Kassiers erfolgt keine Wortmeldung. 

Pkt.4 - Bericht der Rechnungsprüfer 
Mario Meisel, neuer Rechnungsprüfer, berichtet: 
 

Am 19.08.2021 wurde die Kassaprüfung vorgenommen. 
Die Finanzgebarung wurde auf Richtigkeit überprüft. Die zweckmäßige und 
sparsame Verwendung der Geldmittel wurde festgestellt. Die Kassa ist übersichtlich 
und korrekt geführt. Es gab keine Beanstandungen. 

 
Zum Bericht des Rechnungsprüfers erfolgt keine Wortmeldung. 

Pkt.5 – Gebühren, Kosten, Strafen und Bußen 
Keine Änderung zu den Vorjahren 
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Pkt.6 – Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand tritt zurück und das älteste VÖB-Mitglied, Herr Mikyska, übernimmt den 
Vorsitz. Es wird der Antrag auf Entlastung des Vorstands gestellt.. 
 

Der Antrag wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Stimmenthaltungen 
angenommen. 
 

Wolfgang Rohr übernimmt wieder den Vorsitz. 

Pkt.7 – Wahl des neuen Vorstands 
 
Der Wahlvorschlag liegt den Vereinen vor. Die bisherigen Mitglieder Otto Steiner und 
Martin Holnthoner sind auf eigenen Wunsch ausgeschieden. An ihre Stelle treten 
Alexander Preihs als Kassier-Stellvertreter und Mario Meisel als Rechnungsprüfer an. 
 
Der Wahlvorschlag wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Stimmenthaltungen 

angenommen. 

Pkt.8 - Mannschaftsnennungen für 2021/2022 
 
Zwei Vereine haben den VÖB verlassen, einige Vereine sind nach wie vor im Verband, 
haben aber keine Mannschaften genannt. 
Für das kommende Spieljahr 2021/2022 wurden 60 Mannschaften genannt, das sind um 
9 weniger. Aufgrund der Nennungen würden nur 7 bzw. 6 Mannschaften in der 1. und 
2. Klasse spielen. Der MUBA schlägt daher vor, die 2.Klasse im kommenden Spieljahr 
stillzulegen.  

Pkt.9 – Klasseneinteilung 
 
Nach Rücksprache mit den Vereinen hat MUBA Gerhard Paltl eine vorläufige 
Klasseneinteilung erstellt und erläutert diese. In der Liga und den Klassen 1, 3, 4 und 5 
finden sich 10 bzw. 11 Mannschaften, nur die 6.Klasse hat 8 Mannschaften. 
Aufgrund dieses Ergebnisses wird Roman Wallner wieder die Auslosung durchführen. 

Pkt.10 – Allfälliges 
• Die gesetzlichen Bestimmungen (Covid-19 Prävention) für den Spielbetrieb müssen 

von allen eingehalten werden. Der Vorstand ersucht eindringlich, diese 
Bestimmungen zu akzeptieren und darauf zu achten. Im Konkreten sind das derzeit 
die 3G-Regel sowie die auszufüllende Anwesenheitsliste (Namen und 
Tel.Nummern). Gleiches gilt auch für Zuschauer. 
Wortmeldung Mocilac: Ist ein Präventionskonzept notwendig? 
> nach derzeitigen Bestimmungen: Nein. 

• Wer die 3G-Regeln nicht einhalten kann oder will, darf nicht spielen !  
• Gerhard Kurz gibt mit Bedauern bekannt, dass OWS nächste Jahr sein Spiellokal 

verlieren wird. Rund 30 Sportler verlieren dadurch ihre Spielstätte. 
• Ein VÖB-Turnier ist gewollt. Dieses wird an einem Samstag im November geplant. 
• Meisterschaftsbeginn ist die 37. Kalenderwoche, d. h. ab 13. September. 

 
Obmann-Stv. Rohr bedankt sich bei den Teilnehmern und wünscht einen guten und 
erfolgreichen Verlauf der Meisterschaft 2021/2022.  
Er schließt die Hauptversammlung um 17.23 Uhr. 


